

Antrag Nr. 22-O-04-0031

SPD

Betreff:

Möglichkeit zum regelmäßigen Blutspenden (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Ortsbezirk Nordost eine Möglichkeit für regelmäßige Blutspenden zu schaffen.

Begründung:

Blutspendenaktionen gehören zur Daseinsvorsorge.

Die Zahl der Blutspender ist in den letzten Jahren erheblich gesunken.

Die Blutreserven werden insbesondere zu Ferienzeiten sehr knapp.

Um die Akzeptanz und die Aufmerksamkeit in der Bevölkerung

zu erhöhen, sollte eine Blutspendenstelle mit geringem

Aufwand zu erreichen sein.

Derzeit gibt es zu wenige Angebote, zu unregelmäßigen Terminen - teilweise nur nachmittags oder abends, nicht für alle Spendenwilligen fußläufig erreichbar.

Wiesbaden, 14.06.2022